

Los padres acompañados de sus hijos fueron partícipes de la casa abierta que por el día mundial de la diabetes se realizó en el hospital de Niños Roberto Gibert de la Junta de Beneficencia de Guayaquil con especialistas de las áreas de endocrinología, nutrición y psicología.

La actividad promovió la prevención de esta enfermedad que gana terreno en los niños; ya que “en relación con el año anterior se registra un incremento de del 20% de casos de diabetes tipo 1 en pacientes delgados que tienen cierta influencia genética para adquirirla” señaló la Dra. Susana Parra, endocrinóloga del centro pediátrico.

Durante la casa abierta los asistentes participaron de concursos y actividades en las que pudieron conocer sobre los diferentes tipos de diabetes y los cuidados para cada uno de ellos; así como qué hacer para prevenirla, a través de una buena alimentación, actividad física y tomar conciencia de lo que implica esta enfermedad en los niños y sus consecuencias.

Según las estadísticas internas del hospital, basadas en la consulta externa y hospitalización, la incidencia de la diabetes en niños a partir de los 4 años ha aumentado un 5%.